町民の皆さんの話題やニュースを紹介 GUI, WATCHING



阿久比町制70周年記念 あぐいつながるフェスティバル

7/2 (日) 世代や障がいの有無に関わらずさまざまな人々が「つながる」ことをテーマにした、「あぐいつながるフェスティバル」がアグピアホール(中央公民館多目的ホール)と芝生広場で開催されました。ステージパフォーマンスやボランティアグループの展示、ワークショップには多くの方が集い、それぞれの垣根を越えて交流を楽しみました。 特別に愛知県警察音楽隊も来場し、イベントを盛り上げました。

阿久比中学校のボランティアが大活躍





愛知県警察音楽隊のパフォーマンス















大舞台でも強い気持ちで優勝を

文部科学大臣杯JA共済トーナメント第57回全日本 リトルリーグ野球選手権大会(7月21日~24日、東京都 で開催)に出場する竹内彪翔さん(南部小6年)が町長 を表敬訪問しました。東海連盟大会で優勝した瞬間を 「絶対優勝するという強い気持ちで挑んだが、やはりう れしかった」と振り返る竹内さん。全日本大会へ向けて は「チームとしては優勝を、個人としては毎日の素振り 練習の成果を発揮できれば」と話しました。



` 町長と対話する竹内さん



▲ 共演する金管クラブと愛知県警察音楽隊

美しい音色と共に「防犯・交通安全」

愛知県警察音楽隊による演奏会が東部小学校で行われ、児童たちは演奏やダンスを楽しみながら交通安全や防犯について学びました。今年で2回目となる音楽隊と金管クラブの共演では、校歌などの2曲を披露しました。金管クラブの児童は「この演奏会をきっかけに、みんながもっと音楽を好きになってもらえたら嬉しい」と話しました。半田警察署員からは防犯に関するクイズ形式の講話もあり、防犯意識を高めるよい機会となりました。